

ECHO

Juli 2022

Und noch einmal: kunterbunt ...

Unsere Kirchenmesse Kunterbunt hallt immer noch von Pfingstsamstag her nach, so beeindruckend und nachhaltig waren die Eindrücke und Erfahrungen. Beispielhaft veröffentlichen wir hier einige Rückmeldungen aus dem Teilnehmerkreis. Wie wohltuend sind solche Rückmeldungen angesichts der nicht enden wollenden negativen Berichte in diesen Tagen, was unsere Kirche betrifft.

Es geht nicht darum, über diese entmutigenden Nachrichten einfach nur ein buntes Mäntelchen der guten Laune auszubreiten, sondern darum, sich den Wahrheiten zu stellen, sie beim Namen zu nennen und dabei gleichzeitig das Wesentliche nicht aus den Augen zu verlieren: Wir sind bunt und vielfältig, in jeder Hinsicht, und genau das ist es, was auch Jesus vorgelebt hat. Er hat keinen Menschen aus welchem Grund auch immer ausgegrenzt, sondern sich jedem, dem er begegnet ist, mit voller Aufmerksamkeit zugewandt. Das ist die Basis unseres Christ-Seins und der Maßstab für unsere Umgangsweise miteinander. Allein auf dieser Basis werden wir die Lösung für die vielen anstehenden Aufgaben finden. Dass wir dabei mit allen christlichen Gemeinschaften in Frechen auf demselben Weg sind, war auch eine bereichernde Erfahrung auf unserer Kirchenmesse und es bleibt zu wünschen, dass wir dieses Miteinander in Zukunft vielleicht noch öfter nach außen deutlich machen können.

Helga Pöttinger

O-TÖNE

„Den heutigen Tag hätte ich nicht missen wollen. Es war eine Kirche der Lebendigkeit, der Gemeinschaft und des geführt sein's durch die Kraft und die Liebe Gottes, den Hl. Geist!
Eigentlich sollte man annehmen, mehr brauchen wir nicht. Doch es ist anders. Die Kraft Gottes wirkt und das kann niemand mehr bestreiten, der heute Zeuge dieser Lebendigkeit gewesen ist.
Wir müssen darüber erzählen, wir müssen es in die Welt hinaus schreien. Der Glaube verbindet, der Glaube ist lebendig, er macht lebendig, ja, er weckt die Menschen auf!

Ich werde berichten und es weiterempfehlen, solch eine Kirchenmesse durchzuführen. Ich bin überglücklich ein Teil dieser lebendigen Kirche zu sein. Nun muss ich aufhören zu schreiben, sonst wird es noch ein Buch. Vielen Dank an das gesamte Team für diese tolle Organisation und diese wunderbare Erfahrung.“

Hans-Albrecht Klein

„Großes Komplement für Ihr unermüdliches leidenschaftliches Engagement, welches zu dem einzigartigen Erfolg bei der gestrigen ersten Kirchenmesse „Kirche kunterbunt“ im Frechener Stadtsaal beigetragen hat. Die kraftvollen Begrüßungsworte der Schirmfrau – unserer Bürgermeisterin Frau Susann Stupp – klangen hoffnungsvoll für eine lebendige bunte Kirche. Endlich mal wieder eine starke Botschaft vom Christlichen Abendland. Frischer Atem für eine Mission, die in unserer Gesellschaft leider so schwach geworden ist. Vielen Dank!“
Kathi Hoss

„Wie bekommt man heutzutage die Menschen in Frechen zu einer kirchlichen Veranstaltung? Mit einem roten Teppich = Wertschätzung! Wie viele Pommes und Waffeln braucht man bei einer Kirchenmesse? Hunderte! Auf jeden Fall mehr als gedacht! Was ist der Inhalt so einer Messe? Begegnung für Jung und Alt – mit Gott, miteinander mit unerwarteten Gesprächen und Eindrücken – es war ein überraschender Erfolg und hat wirklich Spaß gemacht!“
Wioleta Zurawska

„Ich fand toll, dass so viele Menschen gekommen sind und Interesse an Glaubensthemen gezeigt haben. Nachmittags war es mir ein wenig zu laut, aber das gehört ja zum Feiern dazu. Es wurden sehr viele interessante Themen dargestellt, und man hatte zahlreiche Gesprächspartner, mit denen man sich wunderbar austauschen konnte. Super!“
Marianne Dorweiler

„Wow! Unsere erste Kirchenmesse in Frechen war wirklich kunterbunt und meiner Meinung nach sehr gelungen. Allein schon die Vorbereitungen dazu und der Aufbau, mit unglaublich vielen helfenden Händen, waren so voller positiver Aufregung und Kraft und der Tag und die Messe selber einfach nur wunderschön. So viele verschiedene Stände, so viele interessierte Besucher, so gute Laune und ansteckende Begeisterung. Ich war hin und weg und habe ganz viel positive Energie aus dieser Kirchenmesse mitgenommen. Ich hoffe sehr, dass wir das in einigen Jahren noch einmal wiederholen werden.“
Claudia Forsbach

„Kirchenmesse kunterbunt“ was für eine tolle Veranstaltung, ein wahres Pfingstfest! Hunderte Menschen waren gekommen, um sich zu informieren, miteinander ins Gespräch zu kommen und zu feiern. Ein Dank an alle, die diese Idee vorangetrieben und umgesetzt haben. Neben den Infoständen gab es ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm aus Kirche und Karneval, indem sich die Offenheit der Kirche in Frechen widerspiegelte. Für alle, die dabei waren war das ein unvergesslicher Tag und ein glaubwürdiges Zeichen, dass Kirche nicht nur Missbrauch und anderes Fehlverhalten, sondern weit mehr ist.“
Ursula Klein